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Fiche proposition de stage - Internship offers

Offre pour / Offer for (you can make offers for both level, if the subjects are different, please use a new form) 

Master 1
Parcours concerné(s) : Epigénétique, Génétique et Biologie Cellulaire (EpiGenBio)
	Intitulé du stage 
Title
	Variations épigénétiques dans les maladies respiratoires chroniques : mucoviscidose et BPCO
Epigenetic modifications and chronic airways diseases: cystic fibrosis and COPD

	Laboratoire d’accueil 

Host laboratory
	PHYMEDEXP Equipe 3
PHYMEDEXP Team 3

	Nom du responsable 

Name of the PI
	Arnaud Bourdin

	Nom d'encadrant 

Supervisor
	Albertina De Sario 

	Description (3 phrases)

Description (3 sentences)


	Grâce à des analyses tout-génome sur des cohortes de patients atteints de mucoviscidose, nous avons identifié des régions différentiellement méthylées. L’étudiant/e devra déterminer si ces régions contiennent des séquences cis-régulatrices de la transcription (promoteurs, enhanceurs). Il/elle réalisera des tests à la luciférase et des expériences de correction de la méthylation de l’ADN par CRISPR-dCAS9-TET.
Earlier, we identified differentially methylated regions in patients with cystic fibrosis (genome-wide analysis). The Master trainee will assess whether selected regions harbour cis-regulatory sequences (promoters, enhancers). He/she will implement luciferase assays and targeted demethylation using the CRISPR-dCAS9-TET system.

	Durée prevue (2 à 6 mois)

Duration  (2 to 6 months)


	2 mois - 2 months

	E-mail
	albertina.de-sario@inserm.fr


